

## Pressemitteilung

Kelheim, 24. Februar 2022 – 03/2022

### Sparkasse Helau!

### Faschingsspendenübergabe 2022 – 11.111,11 Euro.

Kelheim (KSK-KEH). Mit einem dreifachen „Sparkasse Helau!“ läutet die Kreissparkasse Kelheim den heutigen Unsinnigen Donnerstag im Zentralen Verwaltungsgebäude ein. In einem gewöhnlichen Jahr ist dieser Tag der Beginn des Faschings-Höhepunktes. Das regionale Kreditinstitut hat sich die Solidarität mit der Faschings-Tradition auf die Fahnen geschrieben. Vorstandsvorsitzender Dieter Scholz: „Die Region hat eine Vielzahl an wunderbaren Faschingsgesellschaften, die in den letzten Monaten auf viel verzichten mussten.“

Schon aus eigener Erfahrung und vor allem aus den eigenen Reihen weiß die Kreissparkasse Kelheim um das Engagement in diesem Bereich Bescheid.

Vorstandsmitglied Dr. Erich R. Utz: „Einige unserer Mitarbeiter sind aktiv an der Gestaltung des Faschings beteiligt – das freut uns sehr!“

Am Rande der Verwaltungsratssitzung am heutigen Unsinnigen Donnerstag hat Vorstandsvorsitzender Dieter Scholz und Vorstandsmitglied Dr. Erich R. Utz die „Faschingsspenden 2022“ übergeben. Symbolisch erfolgte dies an den Landrat des Landkreises Kelheim Martin Neumeyer und Verwaltungsratsvorsitzenden Bürgermeister Christian Schweiger.

Stellvertretend für alle Faschingsgesellschaften in der Region kam die Präsidentin der Siegonia Siegenburg Laura Robl nach Kelheim. Laura Robl, ihres Zeichens ehemalige Auszubildende des Hauses, kam gemeinsam mit zwei Gardemädls der größten Faschingsgesellschaft im Geschäftsgebiet.

Die Freude von Landrat Neumeyer, Bürgermeister Schweiger und Siegonia-Präsidentin Robl war von den Lippen abzulesen und sie waren sich einig: „Danke der Kreissparkasse Kelheim für diese Unterstützung!“

Die Spendenempfänger wurden mit einem Faschings-Paket samt Zuwendungszusage pünktlich zum Unsinnigen Donnerstag überrascht. Pressesprecher Niklas Neumeyer, der auch für das Spendenwesen zuständig ist: „Die Faschingsgesellschaften der Region haben heute ein Kuvert mit Spendenzusage, Konfetti, Luftballons, Luftschlangen, einer Tröte und einen Gutschein für zehn Faschingskrapfen erhalten. Ein bisschen Stimmung und die Freude auf die Finanzspritze kommt da bestimmt auf!“

Insgesamt sind es 15 Faschingsgesellschaften von Au/Hallertau über Aiglsbach nach Elsendorf sowie von Abensberg bzw. Neustadt/Donau über Kelheim nach Altmannstein.

Symbolcharakter hat auch der Gesamtbetrag von 11.111,11 Euro. Die Empfänger der Faschingsspenden 2022 im Einzelnen:

Babonia Abensberg
Spumantia Neustadt an der Donau
Teugonia Teugn
Marchinger Showgirls & Boys
FG Siegonia Siegenburg
Paradise Dancers e.V.
Dance Academy Kelheim e.V.
MDA Faschingsverein e.V.
Silbania Altmannstein e.V.
Narrhalla Mainburg
Kindergarde Attenhofen
Narrhalla Au in der Hallertau
Viva Girls & Boys
Black Pearls Aiglsbach
Black Devils Aiglsbach

